

Genau wie jeder Mensch einzigartig ist, hat jede Erkrankung eigene Entstehungsursachen und ganz individuelle Erkrankungsmechanismen.

Hier hilft Ihnen keine **0-8-15** Medikation!

Lassen Sie uns
ANDERE WEGE GEHEN.

Ein individueller, auf Sie persönlich zugeschnittener Behandlungsansatz und eine auf Ihre Bedürfnisse abgestimmte Therapie sind jetzt gefragt.

**Individualisierte Medizin
ist die Medizin der Zukunft.**

Nach einer umfassenden und ganzheitlich ausgerichteten Diagnostik erstelle ich ein auf Sie persönlich zugeschnittenes Therapiekonzept. Ich begleite Sie gerne in Ihrem Heilungs- und Regenerationsprozess. Bitte sprechen Sie mich an.

ÜBER MICH



Ich wurde 1973 in Naumburg/Saale geboren und lebe und arbeite seit vielen Jahren im Raum Frankfurt. Meine zwei Kinder sind 15 und 21 Jahre alt.

Ich bin ausgebildete Heilpraktikerin, Kinesiologin und Schmerztherapeutin.

PRAXIS
für Individualisierte Medizin
und Gesundheitsvorsorge

Annette Larthey
Homburger Str. 69A
61118 Bad Vilbel

Tel.: 06101 – 500 947
Mobil: 0151 – 539 162 39

E-Mail: praxis@annette-lartey.de
www.annette-lartey.de

Termine nach Vereinbarung

ANDERE WEGE GEHEN

Individualisierte Medizin:
Die Medizin der Zukunft



Lartey

Annette Larthey
Heilpraktikerin



Ihr Auto wird regelmäßig zum TÜV gebracht. Ihr PC bekommt ein regelmäßiges Update. Renovierungsarbeiten in Heim und Garten sind Standard.

Wann haben Sie das letzte Mal über Ihre **GESUNDHEITSVORSORGE** nachgedacht?

Gesundheit ist in jeder Lebensphase das höchste Gut und keineswegs selbstverständlich.

Seien Sie es sich wert und bleiben Sie in Sachen Gesundheit auf dem neuesten Stand. Lassen Sie sich von mir zu gesundheitsrelevanten Themen beraten und nach modernem Standard untersuchen. Vereinbaren Sie noch heute einen Termin für Ihre Individuelle Gesundheitsvorsorge.

Denn „Vorbeugen ist besser als Heilen“.

Mitochondrien sind die „Kraftwerke“ der Zelle; der Ort, wo Energie bereitgestellt wird. **Mitochondrien** haben einen entscheidenden Einfluss darauf, wie vital Sie sich fühlen und wie schnell Sie altern. **Mitochondrien** sind sehr störanfällig.

GESUNDHEIT fängt in der Zelle an.

Allen chronischen Erkrankungen soll eine Erkrankung auf Zellebene, eine Mitochondrienfehlfunktion, zugrunde liegen.

Die **Mitochondriale Medizin** setzt genau hier an in der Behandlung von neurodegenerativen Erkrankungen wie Alzheimer und Parkinson. Auch bei Allergien, Diabetes, Fibromyalgie, Rheuma oder Tinnitus wird mit Mitochondrialer Medizin behandelt.

Bitte sprechen Sie mich an. Ich berate Sie gerne.

Unser Hormonsystem spielt eine wichtige Rolle für unsere Gesundheit und unser Wohlbefinden.

- ▶ Herzklopfen, innere Unruhe, Bluthochdruck
- ▶ Erschöpfung bis hin zum Burnout
- ▶ Libidoverlust; ungewollte Kinderlosigkeit
- ▶ Schilddrüsenfunktionsstörungen
- ▶ ständig kalte Hände und Füße
- ▶ Schlafstörungen
- ▶ Wechseljahresbeschwerden
- ▶ Haarausfall, Hautprobleme
- ▶ Gewichtsveränderungen

Bei diesen und vielen weiteren Beschwerden kann ein hormonelles Ungleichgewicht die Ursache sein.

BIOLOGISCHE HORMONREGULATIONSTHERAPIE

Nach einem Erstgespräch und einer Bestimmung Ihrer aktuellen Hormonsituation erstelle ich einen individuellen Behandlungsplan.

Die Naturheilkunde bietet viele interessante Behandlungsmethoden alternativ zur schulmedizinischen Hormongabe.